

## PROPOSICIÓN DE VALOR

La propuesta de valor de esta aplicación se centra en ofrecer una solución sencilla, segura y socialmente enriquecedora para todas aquellas personas que desean disfrutar de la montaña pero no siempre encuentran compañía para hacerlo. Muchas personas sienten interés por el senderismo, las rutas de media montaña o incluso la acampada, pero la falta de un grupo estable o de alguien con experiencia suele convertirse en una barrera que les impide dar el paso. La aplicación elimina ese obstáculo conectando a usuarios con intereses similares y permitiendo que se unan a actividades guiadas por personas con conocimientos del entorno natural. De este modo, cualquier persona, independientemente de su nivel, puede acceder a experiencias al aire libre con la tranquilidad de ir acompañada y con la seguridad de contar con alguien que conoce el terreno.

A diferencia de otras plataformas que simplemente publican rutas o funcionan como foros de aficionados, esta aplicación se centra en la creación de grupos reales y dinámicos, liderados por usuarios con experiencia verificada. No se trata solo de compartir información, sino de facilitar encuentros presenciales, fomentar la cohesión social y garantizar que las actividades se desarrollen de forma responsable. La aplicación incorpora un sistema de perfiles detallados, niveles de experiencia, valoraciones y recomendaciones que permiten a los usuarios elegir con quién salir y qué tipo de actividad se ajusta mejor a sus capacidades. Además, promueve la formación de comunidades locales que se mantienen activas en el tiempo, lo que genera un sentido de pertenencia y continuidad que otras alternativas no ofrecen.

La propuesta también integra un enfoque claro hacia la sostenibilidad y el respeto por el entorno natural, alineándose con los Objetivos de Desarrollo Sostenible 13 (Acción por el clima) y 15 (Vida de ecosistemas terrestres). Al fomentar actividades guiadas por personas con experiencia, se promueve un uso responsable de los espacios naturales, evitando prácticas que puedan degradar el entorno. Los grupos reciben pautas sobre cómo minimizar su impacto, respetar la fauna y flora, gestionar residuos y comprender la importancia de conservar los ecosistemas. Además, la aplicación puede incluir información educativa sobre el cambio climático, la protección de la biodiversidad y la necesidad de preservar los espacios naturales, convirtiéndose no solo en una herramienta social, sino también en un vehículo de concienciación ambiental.

En conjunto, la aplicación ofrece una experiencia completa que combina seguridad, socialización y sostenibilidad. Facilita que más personas puedan disfrutar de la montaña sin barreras, crea comunidades activas y responsables y contribuye a la protección del entorno natural. Su valor diferencial reside en unir tecnología, acompañamiento experto y compromiso ambiental en una misma plataforma, generando un impacto positivo tanto en las personas como en los ecosistemas que visitan.